

El erotismo será el tema elegido para el certamen literario Villa de Ermua

Los interesados en tomar parte podrán entregar sus piezas narrativas hasta el viernes en la biblioteca

ERMUA. El Área de Cultura de Ermua, a través de la biblioteca municipal, ha convocado la décimo novena edición del certamen literario Villa de Ermua. Un año más, las bases del concurso contemplan dos modalidades de participación, una primera en narrativa y otra segunda en poesía, tanto en euskera como en castellano. El tema a desarrollar ese año será el erotismo. Al concurso podrán presentarse autores que nacidos en 1997 y anteriores.

Los trabajos deberán tener, como máximo, 10 folios (DIN A4). Cada trabajo llevará un título y deberá ir firmado con un lema o seudónimo, sin ningún otro dato para preservar el anonimato del autor. La filiación de éste deberá incluirse en un sobre cerrado con sus datos personales, DNI y un teléfono de contacto.

Los trabajos podrán presentarse hasta el viernes y la decisión del jurado y el fallo se harán públicos el 1 de julio, a las 14.00 horas en **www.ermua.es**.

El certamen repartirá 400 euros de premio en cada una de las modalidades.

Los trabajos podrán enviarse por correo electrónico (**biblioteca@udalermua.net**), o bien entregarse en mano en el espacio cultural.